

Capitanes

(11-01-2023).- Gracy Chen...

Es directora general de Bitget, el exchange de criptomonedas que acaba de iniciar operaciones en el País. Su estrategia de crecimiento para 2023 contempla el aumento de su fuerza laboral en México y América Latina. El exchange tiene actualmente 8 millones de usuarios en más de 100 países.

Avanza concurso

La empresa +Kota, la cadena de tiendas especializadas que fundaron en 1994 los hermanos Isaac y Murry Tawil, entró el año pasado en proceso de concurso mercantil, del cual ya hay novedades.

El juez Saúl Martínez Lira ya dictó la sentencia de reconocimiento y graduación de créditos, lo que permite tener idea de las deudas de esta empresa.

Los pasivos fiscales suman unos 2.7 millones de pesos, casi todo con el SAT, que lleva Antonio Martínez, mientras que la deuda con acreedores comunes sin garantía anda en los 64.5 millones de pesos, cifras muy modestas en comparación con otros concursos mercantiles que están en proceso.

Destacan las deudas con arrendadores de los locales que ocupan las tiendas, y el acreedor más importante es Fibra Uno, dirigida por André El-Mann, al que se deben cerca de 8 millones de pesos.

Martínez Lira también reconoció dos créditos garantizados por inmuebles, pero inexplicablemente censuró los detalles en la versión pública de la sentencia, dictada el 27 de diciembre.

El plazo fijado por el conciliador Gerardo Badín para llegar a acuerdos con acreedores vence en junio.

El juez aclaró que las medidas precautorias sólo obligan a los dueños de locales comerciales a respetar los contratos vigentes, pero no a renovarlos, por lo que si +Kota sigue sin pagar las rentas una vez que venzan, el arrendador puede tomar medidas para recuperar sus espacios.

Nuevo contrato

El 20 de enero es la fecha prevista para la negociación de un nuevo contrato colectivo entre trabajadores de Nacional Monte de Piedad y directivos de la empresa.

El actual contrato colectivo está afectando la operación de la compañía encabezada por Javier de la Calle Pardo, quien ha señalado la necesidad de renovar la relación laboral.

Uno de los puntos más delicados del proceso de negociación está en las horas de trabajo. El contrato prevé 34.5 horas semanales de trabajo, lo que hace necesario el pago generalizado de horas extras.

Otros beneficios que están a revisión son los 25 días de vacaciones durante el primer año laboral, los 105 días de aguinaldo y una prima dominical de 80 por ciento.

A pesar del entorno económico complicado, el líder sindical Arturo Zayún ha pedido a sus representantes levantarse de la mesa de negociación en reuniones anteriores, lo que ha generado inconformidad de los trabajadores.

Durante enero de cada año, los usuarios del Monte de Piedad realizan en promedio 70 mil empeños tras la temporada vacacional de diciembre.

Acercamiento con Canadá

Las empresas maquiladoras del País establecieron una buena comunicación con los canadienses.

Como parte de la Cumbre de Líderes de América del Norte, los miembros del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), que preside Luis Hernández, tendrán hoy una reunión con el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau.

En dicho encuentro también participará el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que preside Francisco Cervantes, donde se prevé que se hable sobre los acuerdos a los que se llegó en esta Cumbre y las propuestas de cierre.

El lunes pasado, el consejo maquilador también tuvo una reunión con su contraparte Manufacturas y Exportadores Canadienses (CME, por sus siglas en inglés), que preside Elise Maheu, en la que también participó la Asociación Nacional de Manufacturas de Estados Unidos.

La idea de aprovechar la Cumbre es establecer relación con empresas canadienses, pues con las compañías norteamericanas se tiene una continua comunicación a través de la oficina del CCE ubicada en Washington, a la que se incorporó Index en agosto del año pasado.

Más créditos al sur

El Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) extenderá el otorgamiento de su crédito para mujeres en el sur del País para 2023, con el que se busca contribuir a reducir la desigualdad en el desarrollo regional.

Este producto se lanzó apenas en agosto del año pasado y ha beneficiado a mujeres trabajadoras de 10 entidades del sur del País, con más de 669 millones de pesos en financiamientos de fácil acceso.

La principal característica de este crédito de Fonacot, a cargo de Laura Fernanda Campaña Cerezo, es que tiene cero por ciento de comisión por apertura, lo que disminuye su Costo Anual Total (CAT) para trabajadoras de Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Yucatán, Veracruz, Campeche, Puebla, Tlaxcala, Guerrero y Quintana Roo.

La tasa de interés va de 8.9 a 16.27 por ciento, que también es menor a la de otros créditos de nómina.

A la fecha, Fonacot ha entregado 35 mil créditos y 70 por ciento fue para trabajadoras con ingresos que van de uno a dos salarios mínimos mensuales.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-01-11/op241300>

Fecha de publicación: 11-01-2023